

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 4

**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch
am 02.06.2004**

***Herrichtung des Verbindungsweges Vogelsangstr. / Hirschgartenstr.
(Ortsvorsteher)***

Der vorhandene Feldweg als Eingangsstraße für Hessloch von der K 658 muss dringend ausgebessert werden.

Begründung:

Seit 1986 bemüht sich der OBR Hessloch um eine Lösung der Verkehrsproblematik im Einfahrtsbereich des Ortes. Seit Entstehen des Baugebietes I in Hessloch führt der öffentliche Verkehr über einen Feldweg, also keine öffentliche Straße. Ungeachtet der vakanten Rechtslage hinsichtlich des Verkehrsrechtes ist insbesondere die Zumubarkeit der Anlieger, aber auch der Autofahrer beim Befahren des Feldweges als Ortseingang zu betrachten.

Seit dem Jahr 1999 glaubte der OBR durch Annahme des Problems des Dezernates für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr, einen Aktionismus mit der geeigneten Umsetzung der gefundenen Lösung zu erkennen.

Mittlerweile ist bis auf eine Info im August 2003, dass nur noch 1 Miteigentümer des Flurstücks 724 gefunden werden muss, wieder Stille eingekehrt. Die vorhandene Teerbefestigung auf dem Feldweg als Einfahrtstraße nach Hessloch ist so stark aufgebrochen, dass Gefahr im Verzug ist. Deshalb muss zumindest provisorisch dringend eine Teerdecke aufgezogen werden. Die Randstreifen bitten wir dabei mit zu berücksichtigen.

Beschluss Nr. 0022

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Müller
Ortsvorsteher